



Comunicado no.027
Ciudad de México, 28 de abril de 2022

Apoya IPN servicios a familias de escasos recursos con nueva infraestructura y equipamiento en CICS

- **El director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval, entrega las obras en los CICS Milpa Alta y Santo Tomás, que comprenden una inversión de 15 millones de pesos**
- **Con el apoyo de la Fundación Politécnico se entregan unidades dentales, sistemas de ultrasonido, módulos odontológicos y aspiradores quirúrgicos.**
- **Reyes Sandoval tomó protesta a Marco Antonio Castro Reyes como director del CICS Milpa Alta para el trienio 2022-2025**

La entrega de equipo de última generación y diversas obras de infraestructura en los Centros Interdisciplinarios de Ciencias de la Salud (CICS), unidades Milpa Alta y Santo Tomás, refuerzan la formación de estudiantes de odontología, optometría y psicología, al tiempo que fortalece el servicio que ofrece a familias de escasos recursos, informó el director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Arturo Reyes Sandoval.

Al inaugurar la Unidad de Odontología en el CICS Milpa Alta, Reyes Sandoval señaló que "debemos de valorar todo lo que tenemos en el IPN e invertir en la formación de nuestros estudiantes, para graduar generaciones de alta calidad y mantener el liderazgo en educación tecnológica y ciencias de la salud que hace diferente a la institución".

Tras detallar que dichas unidades ofrecen servicios a familias de escasos recursos de la capital del país, Estado de México y Morelos, enfatizó que el Politécnico fortalecerá la vinculación con los gobiernos municipales y estatales para poner al servicio de la sociedad, toda la tecnología y conocimientos que generan sus estudiantes, profesores e investigadores.

Agregó que fue gracias al apoyo de la Fundación Politécnico que se logró renovar aquí las unidades dentales, con una inversión superior a los 6.7 millones de pesos, y aseguró que el Politécnico cuenta con infraestructura de calidad y excelencia educativa que le permiten estar a la altura de las mejores universidades del mundo.



De esta manera, con el apoyo de la Fundación Politécnico, el CICS Milpa Alta cuenta con 20 unidades dentales con tecnología de vacío central, módulo odontológico, lámpara de luz led, módulos estomatológicos, banquillos de doctor, sistemas de ultrasonido, aspiradores quirúrgicos y equipos cavitron.

También se incluyó la pintura de más de mil 200 metros cuadrados de paredes y plafones, así como la instalación de piso epóxico y pantallas para las unidades dentales con endocámaras, en beneficio de 430 alumnos.

Por otra parte, Reyes Sandoval designó y tomó protesta al maestro Marco Antonio Castro Reyes como director del CICS Milpa Alta para el trienio 2022-2025 y agradeció al profesor Carlos Quiroz Téllez por la labor realizada durante los últimos seis años en los que se desempeñó como titular de este centro.

Posteriormente, en el CICS Santo Tomás, el titular del IPN inauguró la ampliación de la Clínica de Odontología, del Laboratorio de Refracción y del Centro de Atención y Prevención Psicológica; obras y equipamiento con una inversión de 8.3 millones de pesos.

Asimismo, felicitó a las y los profesores y alumnos, porque durante la pandemia por COVID-19, el CICS Santo Tomás no detuvo sus actividades y atendieron una gran cantidad de pacientes.

El director general del IPN sostuvo que en el año y medio de esta administración del Politécnico Nacional se han logrado unir esfuerzos. "Sabemos que podemos mirar hacia adelante todos juntos para alcanzar mejores resultados".

En tanto que el presidente de la Fundación Politécnico A. C., Jesús Padilla Zenteno, informó que la donación para apoyar a los CICS Milpa Alta y Santo Tomás es de las más grandes que ha dado este organismo, misma que ascendió a más de 15 millones de pesos.

Al CICS Santo Tomás se dotó de 25 unidades dentales con tecnología de vacío central, módulos odontológicos, lámparas de led, módulos estomatológicos, sistemas ultrasónicos, aspiradores quirúrgicos y equipos cavitron, además de una compresora de gran capacidad que servirá para el resto de los laboratorios de esta unidad académica.



EDUCACIÓN
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA



Instituto Politécnico Nacional
"La Técnica al Servicio de la Patria"

Con ello, se beneficiará de manera directa a 850 alumnos que mejorarán la práctica en servicios de salud bucodental y tratamientos odontológicos a los que tienen accesos habitantes de localidades cercanas a este centro.

---000---

